

清 爽

高岡市立高陵中学校
第3学年だより
第12号
令和7年3月12日

夢をもって

大村 彩

最近、懐かしい教え子たちとの再会がありました。

一つは、今から8年前、当時私が五位中学校で勤めていた時に担任していた女子生徒です。中学3年生だったその子は、ピアノがとても上手で、合唱コンクールでは伴奏者として活躍しました。その子の進路指導をしていたとき、「将来は、音楽に関わることか教えることがしてみたい」と言っていました。卒業以来、顔を合わせる事がなかったのですが、つい最近、偶然が重なり、その子に再会することができたのです。その子は今、小学校の先生になっていました。先生になってすぐ3年生の担任をすることになったそうで、元気いっぱいの児童たちを相手に毎日奮闘している様子でした。「もう毎日へとへとです！」と笑顔で話す彼女を見て、心が温かくなりました。教え子が、社会に出て頑張っている。教師として、こんな嬉しいことはないです。

もう一つは、今から5年前、これも五位中学校で担任をしていた頃の生徒たちです。今年、その子たちはちょうど二十歳になりました。1月に行われた「二十歳の集い」に招かれ、夜には学年同窓会にも招かれ、たくさんの教え子たちと再会することができました。成長したその子たちに、今の様子を聞いてみました。すると、「警察官をしています」、「大学で、絵画や工芸品をたくさん作っています」、「子育て奮闘中です」、「お年寄りの介護の仕事をしています」、「看護師を目指して点滴を打つ練習をしています」、「東京に出て音楽がしたいからお金を貯めています」、「自分探しの途中です」など、実に様々な答えが返ってきました。びっくりしたと同時に、一人一人が自分の願いや夢をもって自分の道を進んでいることに、大きな感動とパワーをもらいました。

今、「夢」という言葉を出して思い浮かんだのは、昨年の同窓会講演会で講演をしてくださった、宗玄先生のことです。宗玄先生は、「あなたの夢を教えてください」と、夢を尋ねて世界中を旅しているフォトグラファーの方でした。私たちは、夢というと将来の職業のことを思いがちですが、世界中の人が語る夢は実に多様でした。人を助けられる人になりたい、アフリカに行ってライオンと遊びたい、世界が平和になればいい、自分の故郷に帰りたい…。

確かにそうです。夢=職業、ではないのです。いろんな夢があってもいい。ひとつである必要もない。同じ夢をもち続けてもいいし、変わる夢もあっていい。大切なのは、「こうなりたい」という思いを大切に、いろんな経験をし、成功も失敗もしながら前へ進んでいくことだと思います。卒業や進級などで、また新しいスタート切る皆さんにエールを送ります。夢を見つけて、夢に向かって、変わり続けていくあなたたちを、これからも応援しています。





ご卒業おめでとうございます。みんなと過ごした1年間は、馬車馬のように走り過ぎていきました。個性豊かなみんなに出会えて本当に楽しかったです。みんなはなじみある友達と離れ、新しい人たちと関わることとなりますが、自分の持ち味を大切に自分らしくいてください。期待と不安が入り混じった心境でしょうが、自分の選んだ道を信じて、前を向いてたくましく生き抜いていってください。みんなの未来に幸多かれ！ 1組担任 草開 馨子

ご卒業おめでとうございます。3年間皆さんと過ごした時間は幸せで、ここが私の居場所だなあと感じることができる毎日でした。私は海なし県で育ちました。海に憧れて真冬の氷見の海にもぐったり、海水浴場で腰に網をつけてもぐったりしてヒトデを採集していました。つらいとか恥ずかしいとかまったく考えず、とにかく新しいことを発見することが楽しかったのを覚えています。4月から始まる新しい生活。夢中になれるものが見付かるといいですね。私の願いは「みんなの幸せ」です。笑顔あふれる毎日を。ずっと応援しています。

3組担任 野村 紀子

ご卒業おめでとうございます。皆さんと出会えたことが本当に嬉しく、あっという間の楽しい一年間でした。「僕のこと」の歌詞に、「ああ、なんて素敵な日だ」「僕は僕として今を生きていく」という言葉があります。今を生きるために後ろを振り向かず、しっかりと前を向いて、今、目の前にあることを淡々とこなして、毎日が素敵な日になりますように、と願っています！ありがとうございました。

副担任 千葉 多恵

3年間、あっという間で、本当に楽しかったです。毎年、学年のテーマを設定したのを覚えていますか？1年生「足をひっぱるのではなく、手をひっぱり合える集団」、2年生「繋ぐ」、3年生「愛」、学年として目指したい姿を、毎年達成できたのではないかと思います。1つの目標に向かって、心をひとつにして取り組めるステキな学年でした。皆さんなら、中学校生活、そして義務教育の締めくくりである「卒業式」を感動的なものにしてくれるでしょう。期待しています。

卒業おめでとう。また会いましょう。

学年主任 茶谷 朋寛

ご卒業おめでとうございます。私は皆さんと同じく3年前にこの学校に入ってきました。皆さんの中学校生活最後の一年間を共に過ごせたことをとても幸せに感じています。何があってもどうってことない。そんな雰囲気、力をもった皆さんに助けられてここまでやってこられたと思います。距離は離れても遠くから、みなさんの幸せを願っています。次に会える日を楽しみに。それぞれの場所で輝きましょう！！

2組担任 境 康希

ご卒業おめでとうございます。一年だけのお付き合いでしたが、様々な場面であなた方のよさを発見することがあり、仕事が楽しくなるような日々でした。世の中は目まぐるしく動き、価値観も変わっていくのかもしれませんが、地に足を付けて、前に進んでもらえればと願っています。有難うございました。

あすなる学級担任 西田 誠

3年間、皆さんの成長を見守り、そして見送ることができることを嬉しく思います。これから自分ではどうにもならないことがきっとあります。そんなときは近くの人を頼り、力を借りましょう。困ったときはお互い様です。そして、次はあなたが誰かを助ける番になるでしょう。素敵な出会いが訪れますように。ご健康とご活躍を祈っています。ご卒業おめでとうございます。

このはな学級担任 川平 茂